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に昭和ロータリークラブの田中会長､鈴木幹事様にご相

談させていただき、今回昭和・千種の2□－タリークラ

ブの合同例会とさせていただくことになりました｡誠に

ありがとうございます。実は田中会長、横田元会長、副

幹事の須原さんとは中学・高校の同級生でもあります。

今後も兄弟クラブの交流が図れればと思っています。 ~

さて、メークアップの話を少しさせていただきます。

例会に出席できない時には前後14日間に他のクラブ

にメークアップする事になっています。メークアップに

は化粧する、取りまとめる、調合する等の他に埋め合わ

せをする意味もあります。自クラブを欠席した時その出

席を補填することになります｡サインメークアップとい

うのもあります。当該クラブが例会変更の時サインのみ

で出席とみなされるものです。このサインメークアップ

を狙って行かれる会員も多いと聞きますが､出来ればビ

ジターとしてビジターフィーを払い、クラブに実際に出

席して、そのクラブの例会のあり方・雰囲気に触れ、ま

たそのクラブの会員と懇親を深めることも大事なこと

かと思います。

本日は昭和ロータリーとの合同例会でテーブル席も

相席とさせていただきました。今後ともお互いの親睦・

親交がはかれればと思っています。本日はありがとうご

ざいました。

今日の例会

第1574回 平成27年12月8日（火）

卓話：炊飯器最前線

ハ・ﾅｿﾆｯｸ(株)ｺﾝｼｭｰﾏｰﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞヅャパン

松原亜希子様

先回の例会

第1573回 平成27年11月30B(月）晴

名古屋昭和・千種RC合同例会
（ﾎｽﾄ：名古屋昭和RC)

卓話「トヨタ生産方式の基本的な考え方と改善事例」

（有)MTS]ｿｻﾙﾃｨｿｸﾞ代表取締役佐藤光俊様

◆手に手つないで （ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ池森由幸君）

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

（有)MTS]ｿｻﾙﾃｨﾝｸﾞ代表取締役佐藤光俊様

（昭和RC安藤鉦太郎君ゲスト）

◆出席報告

会員39（32）名 出席23名

出席率71．88％

前々回11／17（修正出席率） 87．88％

|大谷幹事報告’ 昭和RC田中会長挨拶’

1）次回例会終了後理事役員会がございますので、理事

役員の皆様はご予定下さい

卓話をよろしくお願いします。

さて、千種□－タリーさんは私ども昭和ロータリーのお

兄さんに当たるわけでございます。今回初めての兄弟同

士の合同例会を開催できますことをうれしく思います。

これも樫尾会長が同じ日にあるなら一緒にやりましょ

うと声をかけていただき実現することが出来ました。本

当に有難うございます。合同例会開催に当たり、千種ロ

ータリーさんのウイークリーを拝見しましたらロータ

リーについていろいろ書いてありました。ロータリーク

ラブの例会に出席することは□一タリアンの三大義務

'千種RC樫尾会長挨拶’

~
本日は昭和ロータリークラブと千種

□－タリークラブの合同例会を開い

ていただきましてありがとうござい

ます。千種ロータリーは毎週火曜日

に同じ東急ホテルで例会を開いてい

ます。本来ですと明日が例会日です

が東急ホテル様の事情で会場を確保

することが出来ず本日に例会変壼と

なり、当初はそれぞれに別々の部屋で例会を予定してお

りました。昭和ロータリークラブと千種□一タリークラ

ブは名古屋東ロータリークラブをスポンサーとする兄

弟クラブであり、 10月のガバナー訪問の合同例会の際

髭テーマ 『ロ－ －－参りに 樫属冨感謝』 ‘ 三豊へ号~
~毒ゞ

~~

吻齢馴認醗膳紙を側ﾘしており調ず｡



4．物流部門の誕生と改善例

・工販合併による作業方法やシステムの見直し

・ヤード、ポート、部品センター、更に共販店や

販売店の改善

・トヨタ物流方式の確立(物留でなく物流工場の構築）

5．最後に

。異常があったらラインを止める1

異常の徹底的な再発防止！

・韓国企業の勢い（小ロット生産とSPS)
。 「現地現物」と［百見は－行に如かず］

の1つであります。その三大義務とは、会費の納入、例

会出席、□一タリー雑誌の購読であります。あといろい

ろ書いてありましたがもう1つその中に合同例会等に

おいて各々の□－タリー活動を知ることも大切である

と書いてありました。

そこで本日は昭和□一タリーの本年度半期の活動を報

告させていただきます。私共は長年、川名公園における

植樹事業を手掛けてまいりました｡そこで今年度は公園

の整備をボランティアで行っております森づくり隊に
社会奉仕委員会の事業の一環として器具庫､備品1式を

11月16日に寄贈いたしました。

またグローバル補助金事業の申請を行いました。これは

千種□－タリーさんも多少閨係しております｡それは何

かといいますと以前､現在昭和□－タリーのメンバーで

ありますウディンさんをご紹介していただきましたが、

彼の国のバングラデシュで水と衛生に関連した事業を
行うことで補助金申請をいたしました。このグローバル

補助金事業は成し遂げるには､何年にもまたがりますの

で、メンバーの理解が必要であると痛感しております。
また千種□－タリーさんにおかれましても、グローバル
補助金事業の計画があるとお聞きしております｡成功す

ることを願っております｡対外的な活動としてはこの2

点であります。あと残り半年、会員ともども頑張って活

動をする所存であります。

いずれにしましてもこの合同例会をきっかけに、お互い

いろいろなつながりができることを期待いたしまして

挨拶とさせていただきます。
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＊ゴルフ会＊

2015年11月24B(木）

藤岡カントリークラブ

OUT IN GROSS

優勝三好親 4245 87

2位大口弘和 4745 g2

BB 鍋野可幸 5759 116
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◆卓話
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（有)MTSｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ代表取締役

元アメリカNUMMI副社長

佐藤光俊様

演題『トヨタ生産方式の基本的な

考え方と改善事例』

レジメ

表彰式は浜木綿さんで行いました
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1． トヨタ生産方式とは

［自働化］と［ジャスト・イン・タイム］が2本の柱

1）自働化とは

①何とか楽に仕事が出来ないか？
． ・ ・人の仕事の機械化

②品質不良を少なく出来ないか？
・ ・ ・機械の自動停止装置の開発

⑧機械の可動率を上げれないか？
・ ・ ・シャトルの自動交換装置の開発

2） 「ジャスト・イン・タイム」とは
必要な物を必要な時に必要なだけ生産し運ぶこと

2．世界初プレスのシングル段取替えの挑戦

･段取り替えは3分でやれ！

・標準化とデジタル化

・最適ロットの否定(20世紀の考え方）

3．石油ショック、大水害、排気ガス対策とその対応

･改善のチャンスの到来と言う考え方

･100年に1度の災害（ラインが止まる事は当然）

・バックアップシステムの構築（社内及び社外の
重要部品間）

田中邦幸会長。鈴木真司幹事（昭和RC)

本日は合同例会宜しくお願いします

鍋野可幸

ゴルフ部会でブービー賞を頂きました

宮尾紘司 会員誕生日お祝い

萩原喜代子 池森由幸 伊藤健文

樫尾富二 加藤重雄 小林英毅

小山雅弘 牧野登志子 松岡多加倫

三好 親 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 鈴木理之 鈴木聖三
竹内眞三 舎人経昭 碓氷美佳

冬の到来です風邪にもお気を付け下さい
計21件

|合計48,000円’

ｰ｡■■■===－－－－－一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

次回例会：平成27年12月15日（火) 18:OO 3階ルネッサンスの間
年末会苣三家万芙懇楽見会


